



夏休みの生活について

新型コロナウイルス感染症の感染リスクが下がりつつ、4月に入学式を迎えることができました。今年度新制服で入学した生徒、昨年度から新制服の新2年生と合わせると、校内の雰囲気が変わってきています。

学校行事は3年生の修学旅行にはじまり、1年生の玉野研修、体育会を無事に終えることができました。どの学年もすばらしい思い出になったことでしょう。

さて、7月20日（木）から、36日間の夏休みが始まります。お家で過ごす時間も多くなりますが、1学期の復習や苦手教科の克服、部活動への参加など、時間を有意義に過ごす機会が増えます。一日一日が充実したものになるよう心掛けて生活しましょう。大きなけがや事故、事件に巻き込まれることなく、元気に過ごしましょう。

1 家庭や地域の一員として

みなさんの周りには、これまで支えてくれた家庭があり、そして地域があります。みなさんが生活しているこの「芳泉中学校区」が、誰にとっても住みやすく素晴らしい場所になるように、地域の一員としてより良い生活をしてみましょう。

- 日頃から学校でできているあいさつを、地域でもしてみましょう。
- 夏休みは、家族の一員として家事の分担や手伝いを積極的にしましょう。
- 地域や近隣の商業施設、店舗などで、中学生として責任のある行動をしましょう。

2 自分を高めよう・自分を大切にしよう

夏休みは、課題や進路に向けた学習、部活動やボランティアへの参加など、夏休みだからこそできることにぜひチャレンジし、自分を高める時間にしましょう。また、1学期の生活や学習を振り返り、各自が具体的な目標をもって生活してほしいと思います。必要ならマスク着用や手洗い、うがいなど健康管理をしましょう。

- 目標・目的意識をもって取り組み、夏休みの課題には早めに取り組みましょう。
- 1学期の自分を振り返り、教科や課題の学習計画を立てて取り組んでみたり、苦手なところをもう一度やり直すことや、感想文や作品の制作など、普段の生活ではできないことにも、挑戦してみましょう。
- オープンスクールへ参加する場合は、感染防止に十分配慮しつつ、「手洗い・うがい」を心掛け、健康面や衛生的に注意を払い行動しましょう。

3 法律を厳守しよう・安全に生活しよう・マナーを守ろう

○交通マナーを守りましょう。

令和3年度から、岡山市で自転車損害賠償責任保険等の加入が義務化されました。事故防止、規則の厳守、命を守ることに努めましょう。二人乗りも交通ルール違反になります。

自転車、歩行者としてのマナーを守りましょう。特に部活動に参加する際は、道路いっぱいには広がらないようにしましょう。交通マナー厳守、ヘルメット着用です。

○万引き・自転車盗・オートバイ盗・飲酒・喫煙・脱法ドラッグ（薬物乱用）等不法で不健全な行為は絶対しないようにしましょう。

○深夜の外出をしないようにしましょう。

午後11時～午前5時は深夜徘徊で警察による補導の対象になります。

○ネットカフェ・ゲームセンター・カラオケボックス・その他金銭の浪費をともなう遊技場（ボウリング場・ビリヤード・バッティングセンター等）へは、保護者同伴のとき以外は出入りしないようにしましょう（日没時間後は子供だけの入店が禁止になっている場所もあります。補導の対象にもなります）。

○外出するときは、家族に行き先・同伴者・帰宅時間を伝えて出かけましょう（家族に心配を掛けないようにしましょう）。

○コンビニ・スーパー・公園などの施設で迷惑を掛けないようにしましょう。

多くの方が利用するところですので、周囲の方々に不快な思いをさせないように行動しましょう。フードコートなどは、いろいろな方が使われるスペースです。必要以上に長く居座ったり、大声でしゃべったりして迷惑を掛けないようにしましょう。

○危険な玩具・薬品などでの遊び・火遊び・爆竹やロケット花火も禁止です。

子どもだけでは使用できませんが、使用する場合は大人の人と安全な場所で、正しく遊びましょう（エアガン等は岡山県条例で禁止されています）。

○不法駐輪・侵入をしないようにしましょう。

他人の駐車場、小・中学校の敷地などへ勝手に入らないようにしましょう。アパートや団地の駐輪場、公民館、公園などに勝手に自転車を置かないようにしましょう。

○服装・頭髪等を、派手にしないようにしましょう。

（性犯罪の被害や問題行動、犯罪に巻き込まれないためにも気を付けましょう）。

○遊泳禁止の場所で泳がない。毎年、全国で悲しい事故が起こっています（川・池・海・用水など、泳いではいけな場所絶対泳がない）。命に関わる大切なことです。

○LINE(ライン)やSNSに関わるトラブルも急増しています。ネット犯罪、LINEトラブルに巻き込まれないようにしましょう。また、携帯電話やネットでの出会い系・紹介サイトを利用しないようにしましょう。スマートフォンやタブレットなどを使用する時間も長くなりすぎないようにしましょう。

4 その他

○事故・事件が発生（目撃）した場合は、警察へ連絡した後、速やかに学校にも連絡してください。

岡山南警察署 (086) 245-0110
岡山市立芳泉中学校 (086) 264-9081 【平日8:20~17:05】

※8月11日（金）～15日（火）は閉庁日のため
岡山市教育委員会教職員課 (086) 803-1586もしくは803-1563へ

○休み中に学校へ登校する場合（部活動以外）は、全て制服で登校すること。また、通学ルールを守り、公民館などに自転車を置いて登校しないようにしましょう。

○令和5年度の2学期始業式は8月25日（金）です。
服装・頭髪を整えて、気持ちを新たにして2学期を迎えましょう。

休業中にChromebookを持ち帰ります。家庭学習に利用しましょう。
課題の克服や深い学びに活用し、充実した夏休みにしましょう。

